

民商だより

須崎民主商工会

〒785-0034 須崎市大間本町11-20

T E L 0889-42-5201 F A X 0889-42-9240

メールアドレス sminsyo@ybb.ne.jp

《返済不要》

持続化給付金申請を

申請済 38名 受給者 31名 (3100万円)
準備中 21名 相談 2名 (7/17現在)

家賃支援給付金の受付が14日から開始

家賃給付金は「前年同月比で5%以上の売上減少」だけでなく、「連続する3か月の売上が前年比で30%以上減少」した事業者・フリーランスも対象です。須崎民商会員で該当する方がいます。「連絡ください。(商工新聞今週号3面「私たちの主張」参照を)

3割減収で国保・介護減免

*国保額の通知と同時に、減免申請手続き等についても見て下さいね。申請にあたっては、民商がお手伝いいたします。「安心ください。申請した方もいます。

コロナ禍のもと、気生臭いニュース
「オースプレイ百モード」「敵基地攻撃能力」等々

敵基地攻撃能力

あまりにも唐突で、議論の詳しい
自身も見えたくない。拙速に結論を
出すと禍根を残すことになる。

政府が、地上配備型迎撃システム
(イーシス・アショア)の配備計画
を断念したことを受け、敵基地攻撃
能力の保有についての議論が自民党
内で急浮上した。(6月末に検討す
らが立ち上がり、月中には政府に
何からかを提言するといつ。)

政府はこれまで、他に手段がない
場合に限り、敵基地攻撃能力を「法
理的には自衛の範囲」と説明してき
た。たゞ、国はむろん事守防衛だらけだ。
安倍晋三首相も「敵基地攻撃を

相手側が日本の武力攻撃に着手し
た場合に限り、敵基地攻撃能力を「法
理的には自衛の範囲」と説明してき
た。たゞ、国はむろん事守防衛だらけだ。
安倍晋三首相も「敵基地攻撃を

唐突で課題が多すぎる

目的とした装備を保有する計画はな
い」と、過去に国会答弁している。
では、なぜ自民党は急に敵基地攻
撃能力の検討を始めたのか。

イージス・アショアの配備計画
北朝鮮の導道ミサイルなどに対する
防衛に穴があくとの危機感がある
う。だからといって、一足飛びに敵

基地の攻撃能力保有を持ち出すのは
無理がある。

岩屋敷前防衛相も自民党の検討会
で「論理の飛躍がある。慎重の上に
も慎重な議論が必要」と述べた。そ
うした慎重論が身内から出る中で國
民の理解が得られるはずがない。

内で急浮上した。(6月末に検討す
らが立ち上がり、月中には政府に
何からかを提言するといつ。)

政府はこれまで、他に手段がない
場合に限り、敵基地攻撃能力を「法
理的には自衛の範囲」と説明してき
た。たゞ、国はむろん事守防衛だらけだ。
安倍晋三首相も「敵基地攻撃を

たゞ、いつたじの時点で判断する
のか。定義は定まっていない。

2003年、当時の石破茂防衛庁
長官は「東京を火の海にするぞ」と言
つてミサイルを屹立させ、燃料を注
入始めた場合は、着手であると
した。

石破氏が恐らく対象とした北朝鮮
は近年、燃料の注入が必要ない固体
燃料を使ったミサイルの開発を進め
ている。当時は状況が変化してお
る、武力攻撃の「端緒」を特定する
のは非常に難くなっている。

そうした状況で日本が着手とな
る。軍事衝突を誘発すれば国際的
に攻撃すればどうなるのか。国連
憲章や国際法では認められない「先
制攻撃」と受け取られる可能性があ
る。軍事衝突を誘発すれば国際的に
事力強化する中国を含め東ア
ジアの安保情勢は変化しそう。軍
事的に優位に立とうとすれば、果て
しない軍事競争に陥ってしまう。た
めに外交努力や話し合いなど、軍
事力に頼らない交渉にと力を入れ
るべきだ。

北朝鮮のミサイル攻撃の場合も米
韓との調整が不可欠になる。日韓関

*次回の19日行動は
7月19日(日)
午後5時から6時(ア
ミリーマート前)多くの
参加をお願いします。

*新型コロナウイルス
感染によるNHK受信
料免除。「持続化給付
金給付決定を受けた事
業者、受信機を設置して
締結している受信契約。
(詳細は民商まで)

お知らせ



霧に包まれ神秘的なハンカイソウと牛の放牧場

四国カルスト(天狗高原) 2020年7月12日撮影

<2020.7.16>全国新聞

経済危機打開へ、支援はスピーディーに 消費税率5%